

Para Premio Nacional de Literatura.—

Incian masivo apoyo

a María Luisa Bombal

La decisión de apoyar la candidatura de la escritora viñamarina María Luisa Bombal al Premio Nacional de Literatura fue acordada ayer al mediodía por un grupo de periodistas de cultura, arte, educación y espectáculos de la Quinta Región, durante una reunión sostenida ayer al mediodía.

Además, han postulado a María Luisa Bombal el rector de la Universidad Católica de Valparaíso, Capitán de Navío Matías Valenzuela Labra, y la decano de la Facultad de Educación y Letras de la Universidad de Chile, sede Valparaíso, Olga Arellano.

Sin embargo, los profesionales - periodistas desean lograr la postulación oficial de las tres universidades de la zona a través del Consejo Coordinador Universitario. Además, pedirán por carta el apoyo a la escritora viñamarina a destacados artistas que han obtenido con anterioridad el máximo galardón de las letras nacionales.

4 A OTRAS INSTITUCIONES

Cabe agregar que también
buscarán la cooperación del
Colegio de Periodistas, Con-
sejo Regional Valparaíso -
Aconcagua; a la Asociación
Nacional de Radiodifusoras,
ARCHI; a la Asociación
Chilena de Periodistas Cientí-
ficos (AUCHIP) y a los
periodistas de la Universidad

Luisa Bombal, Sara Vial, quien se refirió brevemente a la vida y obra de la escritora.

Maria Luisa Bombal nació en Viña del Mar en 1910. Según el Instituto de Letras de la Universidad Católica de Chile, "largos años vividos en países extranjeros, de tradición literaria amplia y profunda contribuyeron a darle una cultura artística sólida".

De su producción sobresalen las novelas "La última niebla" (1935) y "La amortajada" (1938), además del cuento largo "Historia de María Griselda" de 1946, publicado recientemente por la Editorial "El Observador", de Quillota y las Ediciones Universitarias de Valparaíso.

Cabe agregar finalmente que el Premio Nacional de Literatura fue instituido por la Ley 7348, del 9 de noviembre de 1942, promulgado por Juan Antonio Ríos, culminando gestiones iniciadas bajo la presidencia de Pedro Aguirre Cerda.

Propulsores de esta iniciativa fueron entre otros Manuel Rojas, Hubén Azócar y Joaquín Edwards Bello. El primero en obtenerlo fue Augusto D'Halmar en 1942 y el último Arturo Aldunate Phillips.

Deende 1942 hasta 1972 el

Inician masivo apoyo a María Luisa Bombal. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inician masivo apoyo a María Luisa Bombal. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)